

El Ayuntamiento refuerza su apuesta por la inserción laboral de los gitanos

LA VERDAD ALICANTE

La concejal de Acción Social, Asunción Sánchez Zaplana, el presidente de la Agencia Local de Desarrollo Económico y Social de Alicante, Juan Seva, y el director de la Fundación Secretariado Gitano, Isidro Rodríguez, firmaron ayer un convenio de colaboración con la Fundación Secretariado Gitano para llevar a cabo acciones de inserción laboral y formación que fomenten la incorporación de la comunidad gitana en el mercado de trabajo.

Igualmente, el documento plantea acciones prelaborales con mujeres de la Zona Norte y acciones de promoción con población gitana procedente de los países del este de Europa.

Durante estos últimos ocho años, la Fundación Secretariado Gitano, junto con la Agencia Local de Desarrollo, han tramitado un total de 1.135 contratos, superando la contratación de mujeres a la de los hombres. Se ha logrado formar a 863 personas y atendido a más de 1.500 personas de etnia gitana.



RESPALDO. Los ediles Juan Seva y Asunción Sánchez Zaplana, en primer término, junto a Isidro Rodríguez. / L. V.